

PaVe nimmt sich viel vor

NEUWAHLEN / Im Foyer des Stadtberger Bürgersaals wählte der Partnerschaftsverein eine neue Vorstandschaft. Neu dabei sind die Beisitzerinnen Anja Kastl, Annika Hecken und Barbara Ottlik.

Ingrid Strohmayer

Stadtbergen. Auf ein arbeitsreiches Jahr blickte die Vorsitzende des Partnerschaftsvereines (PaVe) Stadtbergen Astrid Flagner bei der Jahreshauptversammlung im Foyer des Bürgersaals zurück. So feierte der PaVe im vergangenen Jahr sein 25-jähriges Gründungsfest mit Ehrungen im Stadtberger Bürgersaal und auch Jugendbegegnungen mit Brie-Comte-Robert (Frankreich) und Bagnolo Mella (Italien) wurden organisiert.

Zur Freude der Stadtberger Bürger war der PaVe auf dem Stadtfest aktiv: Die Kochschüler aus Bagnolo Mella verwöhnten mit italienischen Delikatessen. Wein und Käse aus Brie steuerten die Franzosen bei und auch Damen aus Fukushima (Japan), mit dem die Stadtberger seit über 30 Jahren eine enge Freundschaft pflegen, luden zur Teestunde und Kalligrafie ein.

Die D-Jugend des TSV Leithofen reiste zum Fußballturnier nach Brie-Comte-Robert, in der die Fotoausstellung der Jugend aus allen Partnerstädten eröffnet wurde. Und zuletzt besuchten die Stadtberger im Herbst das Erzgebirge.

Die Kontaktpflege mit allen Partnerstädten ist ein Hauptanliegen der Vorsitzenden, die das Programm auf die Jugend ausrichten möchte. „Wir werden in der Kommune verstärkt mit dem Kultur- und Jugendamt, der Parkschule, ARGE, Volkshochschule und den Vereinen zu-



Neuwahlen beim Partnerschaftsverein Stadtbergen: Sitzend von links Gabi Nießner (stellvertretende Schatzmeisterin), 2. Vorstand Erich Maydl, Vorsitzende Astrid Flager, Schatzmeister Rudi Vogel und August Erhard (stellvertretender Schriftführer) mit den neu- und wiedergewählten Beisitzern und Revisoren.
Foto: Ingrid Strohmayer

sammen arbeiten“, kündigt Flagner an. Sie freut sich, dass die PaVe-Homepage (www.pa-ve-stadtbergen.de) fertig gestellt ist, die Chronik des Vereins weiter geführt und die Zusammenarbeit mit den Partnerschaftsvereinen aus den Nachbargemeinden äußerst positiv ist.

Für drei weitere Jahre wurden Vorsitzende Astrid Flagner, Vize Erich Maydl, die Schatzmeister Rudi Vogel und Gabi Nießner, die Schriftführer Edwin Eisen-

mann und August Erhard und die Beisitzer Christa Hopfer, Bernardett Maily, Marianne Seitz, Silvia Hecken, Hans Niedermair, Waltraud Lassner im Amt bestätigt. Neu zu Beisitzern wählte die Versammlung Anja Kastl, Annika Hecken und Barbara Ottlik. Die Kasse wird von Christa Lindner und Maria Petruschke geprüft.

Für das neue Jahr hat sich der PaVe viel vorgenommen: Am 6. März findet ein Multimedia-

Vortrag zum „50 Jahre Elysée-Vertrag“ mit dem Mainzer Journalisten und Politologen Ingo Espenschied im Bürgersaal statt. Ein Jugendaustausch, ein Treffen der Partnerstädte auf dem Stadtfest, eine Teilnahme am Tag der Vereine am 20. Juli, Fahrten nach Bagnolo Mella (5. bis 8. September) und ins weihnachtliche Erzgebirge nach Olbernhau (28. November bis 1. Dezember) runden das Jahresprogramm 2013 ab.